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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

der Ratskeller Magdeburg, ein historisches gastronomisches Juwel der Stadt, hat endlich 

einen neuen Investor und Pächter gefunden, der bereit ist, diesem traditionsreichen Betrieb 

neues Leben einzuhauchen. Erste Maßnahmen, wie die Müllentsorgung und die Entfernung 

des alten Mobiliars, wurden bereits erfolgreich umgesetzt. Dennoch gestaltet sich die weitere 

Sanierung und der Umbau als problematisch, da es wohl an der nötigen Unterstützung durch 

die Stadt fehlt. 

 

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin: 

 

1. Wie steht die Stadt hinter dem vielversprechenden Projekt „Ratskeller“? 
2. Was tut die Stadt um den Pächter in vollen Zügen vertrauensvoll zu unterstützen? 
3. Warum wird die Sanierung von essentiellen Infrastrukturen, wie die Elektrik sowie 

Warm- und Abwasser, nicht von der Stadt übernommen?  
4. Warum muss der neue Pächter die Altlasten des Vorpächter, insbesondere im Hinblick 

auf die Müllentsorgung, alleine tragen? 
 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist 
gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg. 
Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht eingehalten werden kann. 
 

 

Bernd Heynemann 

Stadtrat 

CDU/FDP Stadtratsfraktion 

 
 
 
 


